



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 29 de Mayo de 2023 – N.º 1539



## PERSONAL POR DÍA Y POR EXPEDIENTE PERCIBIRÁN CON AUMENTO SU RETRIBUCIÓN DE MAYO

En la próxima fecha de cobro del personal por expediente, percibirán su retribución de mayo con un 20 % de incremento. También el personal por día verá incrementado el jornal en un 20 %.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## 29 de Mayo

Día del Ejército Argentino, establecido por Decreto del Poder Ejecutivo Nacional N° 10.296

1875: Nace Jorge Newbery

1932: Muere el tanguero Pascual Contursi

1959: Nace el historiador Felipe Pigna

1969: Tiene lugar el Cordobazo

1970: La organización guerrillera Montoneros secuestra al general Pedro Eugenio Aramburu.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dirreprensagoya@gmail.com](mailto:Dirreprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



## PERSONAL POR DÍA Y POR EXPEDIENTE PERCIBIRÁN CON AUMENTO SU RETRIBUCIÓN DE MAYO

En la próxima fecha de cobro del personal por expediente, percibirán su retribución de mayo con un 20 % de incremento. También el personal por día verá incrementado el jornal en un 20 %.



**Mariano Hormaechea**

@marianohormaech



El Personal por expediente recibirá su remuneración correspondiente al mes de **#Mayo** el día 9 de Junio con un aumento del 20%. El Personal por día, a partir de la semana que se abona el Viernes 9 de Junio, gozarán también de un 20% de incremento.

A través de su cuenta de twitter el Intendente Mariano Hormaechea, comunicó: “El personal por expediente recibirá su remuneración correspondiente al mes de mayo, el

día 9 de junio con un aumento del 20%. El personal por día, a partir de la semana que se abona el viernes 9 de junio, gozarán también de un 20% de incremento”.

---

## CHAMAME EN TU BARRIO

El domingo se desarrolló una nueva edición de la propuesta cultural del Municipio donde se revaloriza el chamamé en toda su expresión.



En la oportunidad, la jornada artística y cultural se realizó en el barrio San Francisco de Asís.

De la misma participaron junto al Director de Cultura Manuel Zampar, el Secretario de Gobierno Gerónimo Torre, la Directora de Acción Social Susana Quiroz, la Delegada de



Desarrollo Social Mónica Celes y el Presidente del Plenario de Consejos Vecinales Fernando Suligoy.

Con aportes de Desarrollo Social se ofreció a los presentes chocolate con budines y galletitas para amenizar la tarde y ayudar a contrarrestar las bajas temperaturas.

Como en cada presentación del Programa “Chamamé en tu Barrio”, se busca hacer conocer la oferta cultural de la municipalidad. En la ocasión mostraron sus conocimientos en la ejecución de la guitarra los jóvenes de la escuela municipal de música, Rosario Espíndola y Yair Ramírez, quienes acompañados por su coordinador Lisandro Martínez interpretaron dos versiones instrumental de chamamé, por parte del Taller de Canto, Natalia Juárez se encargó de cantar dos canciones: “Ñangapiri” y “Río de Camalotes”.

La Escuela Municipal de Danzas Nativas, en esta serie de taller estilo seminario puso el acento en el chamamé bailado en los acontecimientos sociales de unos 30 años hacia atrás, en las bailantas para los cumpleaños del dueño de estancia, el capataz, la hija o esposa del estanciero, con una demostración práctica de la manera de bailar nuestra danza típica y tradicional, con un valseado que volvió a incorporar las “relaciones”, hecho celebrado por los presentes, quienes desafiando al frío salieron a bailar en la tardecita noche del domingo.

#### **FERNANDO SULIGOY**

El presidente del Plenario de Consejos Vecinales Fernando Suligoy agradeció la presencia de los vecinos del barrio y de zonas vecinas, destacando el propósito de esta iniciativa de llegar a los diferentes sectores de la ciudad, para disfrutar del espectáculo y conocer sobre las oportunidades que se brinda desde la Dirección de Cultura, para indicar: “Uno apuesta que sea de forma recíproca, el municipio con los consejos vecinales, se busca un lugar que sirva de convocatoria a varios barrios de la zona que se elige, se trabaja para llevar la cultura a los barrios y está la muestra de las

ofertas culturales en música, canto, danza. Es interesante contar con estos espacios que pone en valor la cultura, agradecidos al intendente Mariano Hormaechea que nos posibilita trabajar juntos en este programa que viene recorriendo el norte, el este, ahora el sur. Sepamos valorar y disfrutar de estas oportunidades”.

#### **SUSANA QUIROZ**

La Directora de Acción Social Susana Quiroz agradeció al Director de Cultura “Lito” Zampar por la invitación a participar, al apoyo del Intendente por realizar este programa cultural, para sostener: “Es maravilloso descubrir los talentos con que cuenta nuestra ciudad y que uno puedo apreciar y potenciar a partir de la formación, preparación en los diferentes talleres de Casa de la Cultura. Es muy bueno que los jóvenes adquieran estos conocimientos del baile, la música, el canto y también es importante que en estos espacios se muestre, se enseñe sobre los orígenes de nuestro chamamé, su vestimenta. Agradezco por poder acompañar a los vecinos del sur, y continuar con este recorrido por los distintos barrios, es admirable lo que se vive, una vez más gracias por su presencia”.

#### **GERÓNIMO TORRE**

El Secretario de Gobierno, Gerónimo Torre, comentó a los vecinos sobre las actividades preparadas para cada fin de semana, como fue el caso de los días sábado y domingo con la presentación en el Inga de la Expo Feria Joven, poniendo un acento a la cultura, el arte y el turismo, para afirmar: “Estamos llevando este chamamé, patrimonio inmaterial de la humanidad, a todos los barrios. Estamos en la zona sur, la semana próxima seguramente estaremos en el “Héroe de Malvinas”; es una propuesta incluida en la agenda de Mariano (Hormaechea) y seguiremos avanzando en este sentido. Gracias por estar y apoyar a nuestros artistas y las manifestaciones como el teatro, el canto, la música, la danza”.

Finalmente invitó a acercarse a la Casa de la Cultura y buscar aquello



que les interese para practicar y descubrir el talento artístico.

En la parte musical, el Grupo Chamamecero Oficial integrado por Orlando y “Tuky” Ortiz, Rubén Olmedo y la voz invitada de Alejandra Fernández, ofreció un repertorio chamamecero destinado en la primera parte a la “bailanta” para cerrar con temas más estilo canción, generando un gran interés por parte del público que con sus aplausos agradeció la presencia de esta iniciativa en el barrio San Francisco de Asís.

### **PRÓXIMO CHAMAME EN TU BARRIO**

Dado que se había suspendido y debía reprogramarse, se confirmó que el próximo domingo 4 de junio la cita de “Chamamé en tu Barrio” será nuevamente en la zona sur, en el “Héroe de Malvinas”.

Una nueva convocatoria para combinar todos los aspectos que contribuyen a la revalorización de nuestra identidad cultural y mantener los espacios para el chamamé.

---

## **OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL**

En el esquema de atención primaria de salud para completar el refuerzo sanitario y asistencial, el equipo de APS Municipal junto a la Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social estará realizando el operativo el martes 30 y miércoles 31 de mayo.



### **MANANTIALES**

El martes 30 la atención médica y asistencia se realizará en la Escuela 446 del Paraje Manantiales, a partir de las 9 horas.

### **COSTA BATEL**

El miércoles, similar operativo se realizará en Costa Batel en el domicilio de la familia Varela.



Día del Ejército

## EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DEL FESTEJO EN EL BATALLÓN DE INGENIEROS DE MONTES XII



El Jefe del Batallón Teniente Coronel Nicolás Pietrobelli dio lectura al mensaje alusivo a la fecha destacando el rol de la fuerza, el compromiso desde el nacimiento con la patria misma, y su plena inserción en cada ciudad donde tiene asiento el Ejército Argentino.

Tras el acto, los participantes fueron invitados a compartir un desayuno tradicional para celebrar este acontecimiento.

---

## PAGO DE HABERES MUNICIPALES

Los empleados municipales percibirán su sueldo de mayo con un incremento del 20% y el Plus de Refuerzo con el mismo aumento, 20%.



Mariano Hormaechea  
@marianohormaechea

Recordamos que los **#haberes** del mes de **#Mayo** del personal de Planta Permanente y Contratados tendrá un **#incremento** en el básico del 20% y se abonará el Miércoles 31. El **#Plus** de Refuerzo también recibirá un **#aumento** del 20% con el pago que se realizará el Jueves 15 de **#Junio**.

Este miércoles 31 de mayo los empleados municipales de Planta Permanente y Contratados percibirán sus haberes correspondientes al corriente mes de mayo con un 20%

de aumento en el básico, de igual manera el próximo plus de refuerzo, a cobrar el 15 de junio.

En su comunicación desde la red social el Intendente Mariano Hormaechea expresa: “Recordamos que los haberes del mes de mayo del personal de Planta Permanente y Contratados tendrá un incremento en el básico del 20% y se abonará el miércoles 31. El Plus de Refuerzo también recibirá un aumento del 20%, con el pago que se realizará el jueves 15 de junio”.



## GOYA CELEBRÓ EL DÍA DE LOS JARDINES DE INFANTES Y LA MAESTRA JARDINERA

Con el tradicional desfile de los establecimientos educativos públicos y privados, jardines maternos se realizó el festejo de las maestras jardineras y los jardineritos.



Un gran número de público acompañó el paso de los pequeños en el trazado establecido por calle Colón entre Mariano I. Loza y España.

El acto fue presidido por el Intendente Mariano Hormaechea; junto a la Supervisora del Nivel Inicial Bettina Tonne, la Secretaria de Educación Sonia Espina; Funcionarios Municipales, Provinciales y Concejales.

El Intendente en su saludo revalorizó la importancia de la educación inicial como la precursora del recorrido educativo.

La Supervisora Bettina Tones, resaltó la importancia de contar con un nuevo diseño curricular, que comprende: “una educación de calidad, inclusiva y equitativa.”

### HIMNO NACIONAL ARGENTINO

Con los acordes ejecutados por la Banda Militar “Puerto Argentino” se entonaron las estrofas de la canción patria, bajo la dirección del Suboficial

Mayor Segundo Maestro de Banda Ariel Callejas.

### BETTINA TONES

La Supervisora Escolar del Nivel Inicial Bettina Tones, dio la bienvenida a las autoridades municipales, maestras jardineras, padres, niños, para señalar: “Felicitaciones a la Banda del Ejercito, en su día, en esta fecha quiero destacar la importancia del nivel inicial en la vida del niño y su familia, es el primer eslabón de la cadena educativa de la educación formal, es un nivel con contenido, saberes y objetivos propios, con su propia identidad, en estos nuevos tiempos con un nuevo diseño curricular, con nuevas formas de enseñar, de aprender, nueva concepción de aprendizaje, basada en un trabajo de mediación, con el docente como mediador, en busca de rayos de sol, como un mensaje de esperanza para nuestra niñez, con impulsando la capacidad de explorar, apreciar, emitir juicios críticos que nos permita formar el perfil de alumno que deseamos para nuestra



institución escolar, que sean niños autónomos, capaces de construir sus propios conocimientos a través de situaciones problemáticas que los lleve a explorar nuevos mundos, es el rol que nos toca desempeñar, debemos propiciar el acompañamiento y sentimiento del proceso, a través de propuestas transformadoras, para darle a los niños las herramientas adecuadas para conocer el mundo que los rodea, con un ambiente alfabetizador en todos sus espacios, con iniciativas que promueva el desarrollo integral que lo introduzca en este nuevo enfoque de diseño, estamos formando ciudadanos autónomos como sujetos de derechos, derecho a una educación de calidad, inclusiva y equitativa.”

Sobre la nueva currícula destacó: “Contamos con una nueva propuesta-prosiguió la funcionaria de Educación-integrada en campos de experiencia, comprende contenido, juego, la educación digital, la robótica y la programación, promoviendo la alfabetización digital de los más pequeños del sistema educativo, para ello necesitamos vestirnos el alma con ojos de niños, observar la vida con la curiosidad de los niños, los formadores, estudiantes, - dirigiéndose a las que cursan el profesorado en nivel inicial- nuestro rol es mejorar las practica y un solo gran objetivo ofrecer una mejor calidad educativa a nuestros niños, con una nueva mirada, con nuevas habilidades, ser maestra jardinera se vale de la emoción para lograr los objetivos, serás maestra y artista o no serás nada, serás madre, niñera, artesana, cocinera, abogada defensora, jueza de paz y tantas profesiones innumerables en la vida de nuestros niños, deseo a las “seños y a los jardineros Feliz Día y a las Seño: A perseguir sus sueños, que los sueños se cumplen.”

### **MARIANO HORMAECHEA**

El Intendente Mariano Hormaechea saludo a los funcionarios, concejales, a las familias, maestras jardineras, a

los protagonistas, para expresar: “Al Ejército Argentino saludarlo por festejar su día, quería saludarlo agradecerles a las maestras, a los jardines que han podido realizar junto a nosotros esta celebración (Si bien el día fue ayer), en nuestra plaza, en nuestra calle central, les dejo mis saludos, un feliz día a los jardineros, a las maestras, los protagonistas son Uds., los veremos desfilar, que puedan terminar bien este día tan especial y tan importante que es el nivel inicial, donde da comienzo la formación educativa, felicitaciones nuevamente, feliz día..”

### **DESFILE DE LOS JARDINES DE INFANTES, MATERNALES Y CDI**

Tras las palabras la Banda Militar dispuso del dispositivo para el desfile, con el desplazamiento de la misma para acompañar con los sones el paso de las instituciones educativas y maternales:

Jardín Maternal: “RINCON DE LUZ”; Jardín Maternal: “PASITOS”; Taller de la Primera Infancia: “RINCON DEL APRENDIZAJE”; CDI: “MAMA PERLA”; CDI: “ABUELO JUSTO”; Jardín de Infantes Número 2: “PANAMBI”; Escuela Jardín Número 27: “SUEÑOS FELICES”; Instituto General José de San Martín; Jardín de Infantes: “MIRASOL”; Jardín de Infantes Número 1: “BAMBI”; JIN Número 10 “BRUJITA ENCANTADA”; JIN Número 11; JIN número 12; JIN NUMERO 13; Jardín de Infantes: “SANTA TERESA DE JESUS”; “INTEMI”.

Participaron del desfile las estudiantes de la carrera del profesorado en Educación Inicial del Instituto Superior Goya.

Para la organización de este paso de los jardineros de nuestra ciudad, han participado la Secretaria de Educación, Supervisión Escolar del Nivel Inicial, Docentes y Directivos de los diferentes establecimientos, las Direcciones de Deportes, de Juventud, de Tránsito dependiente de la Secretaría de Gobierno a cargo de Gerónimo Torre; la Dirección de Acción Social, APS dependiente de la Secretaría de Desarrollo Humano a cargo de Julio Canteros.



## MUNICIPALIDAD DE GOYA REFUERZA OPERATIVOS MÉDICOS EN ZONA RURAL

El trabajo se intensificará en los operativos que se lleven a cabo desde este martes. El intendente Mariano Hormaechea instruyó incrementar la presencia de atención primaria de la salud médica en el campo.



En la continuidad del refuerzo de la Atención Primaria de la Salud (APS) en la zona rural se han programado los lugares para la presente semana. El equipo de salud primaria del Municipio conformado por médico, enfermeros y personal de farmacia irá a varios parajes durante esta semana. Se realizará junto a la asistencia de la Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social

El subsecretario de Salud, Emilio Martínez informó que la Municipalidad realizará renovados operativos para llevar la atención médica a la zona rural.

“El intendente nos pidió que este año intensifiquemos la presencia de la Atención Primaria de la Salud en el campo”, dijo Emilio Martínez.

“Esta semana tenemos cuatro parajes para visitar a partir de mañana y el viernes vamos a estar más presentes brindando lo que hacemos es decir la atención primaria de la salud. Se hace un trabajo conjunto con la Delegación de Desarrollo Social de la provincia. Nosotros controlamos, vemos a los pacientes, indicamos medicamentos si hace falta, vamos con vacunación, es un operativo más completo que se pueda hacer”, comunicó.

“Se llevan vacunas antigripales, que se colocan en personas que tienen indicación médica y se controla el carnet de vacunación”.

“Llevamos lo que tenemos y que esté disponible para la gente de la zona rural. Sabemos que le damos una mano con esto, le acortamos la distancia a los centros urbanos donde están la mayoría de los lugares de atención médica”, aseguró el subsecretario de Salud de Atención Primaria de la Salud de la Municipalidad.

---

Secretaría de Turismo

## SEBASTIÁN CANDIA HIZO UN BALANCE DEL ÚLTIMO FIN DE SEMANA EN GOYA



Este fin de semana extra largo que inició el jueves 25 de mayo, fecha establecida como feriado nacional, y que concluyó este domingo 28, “la ciudad de Goya cerró con un total de 80% de ocupación

hotelera”, aseguró el secretario de Turismo, Sebastián Candia De Biasio.

La ciudad ha tenido un buen fin de semana largo, nuevamente estuvimos entre los destinos más elegidos. Las celebraciones en torno al día de la Revolución de Mayo a lo largo y ancho del país generaron un gran movimiento turístico por el país. Nuestra ciudad no fue la excepción. Respecto a un balance general y a los números que arrojó este fin de



semana en cuanto al turismo en general, el titular de dicha oficina dijo.

“Son fines de semanas claves en nuestro calendario, repercute en todo el país en materia turística, afortunadamente tenemos un sector que está trabajando a conciencia y en pos del progreso de la ciudad; vimos una ciudad con muchos prestadores de servicios que pudieron vender excursiones y alojamientos, el producto pesca fue muy elegido, es una buena temporada para venir a pescar a Goya”, enfatizó.

“Hoy tenemos un río Paraná con mucha vida y eso hace muy atractivo al destino”.

Ponderó el acompañamiento de los operadores turísticos, a pesar del clima, a miles de pescadores amateurs o de competencias deportivas que visitaron el río y posibilitaron el movimiento de la economía local. “Tenemos operadores turísticos que trabajan muy bien, no solo para un fin de semana sino para varios años hacia adelante”.

A pesar del clima, y el corte del Puente Santa Rosa entre Goya y Esquina, “el finde fue altamente positivo ya que tuvimos un 80 % de ocupación hotelera, ojalá que podamos mantenerlo”.

### **TRAIL RUN**

Definida por los organizadores y competidores como “la gran aventura”, el pasado fin de semana se realizó con muchísimo éxito la 7ª Edición de la Otoño Goya Trail Run en el Parque Municipal, en el Eco Parque de la ciudad.

El secretario de Turismo ponderó a los organizadores, especialmente al ex director de Deportes, Fernando López Torres a quien lo catalogó como “extremadamente detallista, tiene muy puesta la camiseta del evento; es un evento que da para todo, tuvimos la suerte de que la lluvia no lo empañe, nosotros tenemos la obligación de seguir fomentando y que crezca. La idea del intendente y de todo el gabinete municipal es que todos estos eventos

crezcan cualitativamente y cuantitativamente”, señaló.

Dijo estar muy contento porque el sector turístico se ha unido, “con eso ya me alcanza para tener esperanzas de salir adelante rápido, porque era una deuda de la ciudad, que el sector turístico trabaje mancomunadamente. A través del sector de la Cámara de Turismo está pasando, hay 20 o 25 prestadores de servicios que están trabajando de manera articulada, ya no se ven como competencia, sino que se ven como complemento y es parte del proceso”, consideró.

### **OFICINA DE INFORMES TURÍSTICOS**

En el marco del plan de desarrollo turístico que impulsa tanto el Gobernador Gustavo Valdés, como el jefe comunal, Mariano Hormaechea, Candia De Biasio anunció la pronta concreción y apertura de una Oficina de Informes Turísticos para Goya.

“Es un gran anhelo de todo el sector y estamos pronto a lanzar en el acceso de la ciudad, ojalá que antes de fin de año podamos tener la oficina”, indicó.

### **GUÍA DE NATURALEZA**

Por último, anunció que continúan los cursos de Formación de Guías de Naturaleza y Circuitos Productivos Microrregionales, programa implementado por la Dirección de Turismo de la Municipalidad de Goya, con el patrocinio del Ministerio de Turismo de la Provincia.

“Nuestros guías demandan continuamente seguir formándose, así que la gente del Ministerio va a estar bajando y habilitándolos, otorgándoles el certificado para Guía de Turismo Provincial”.

Aclaró que esta formación es complementaria, ya están agotados los cupos y cerrada la inscripción, no fue abierta al público.

“Constará de un trabajo de un mes de duración, en el mes de junio, cita con diferentes capacitadores y muy pronto vamos a tener novedades”, finalizó.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal

*Alejandro Medina*  
**Alejandro Medina**